



En relación con la información aparecida en el día de hoy en un medio de comunicación social en relación con Endesa, la compañía se ve en la necesidad de informar que:

- Endesa no ha adoptado ninguna iniciativa ni tiene planteado ningún proyecto en el sentido en el que se expresa la información citada.
- La compañía mantiene habitualmente conversaciones con otras sociedades y entidades sobre cuestiones relacionadas con el sector energético. Entre estas sociedades y entidades se encuentran, la Caixa, uno de los principales accionistas de la compañía y Aguas de Barcelona, que ha sido participada por Endesa hasta recientes fechas.
- Sin embargo, de estas conversaciones no se han derivado planes y decisiones de ninguna clase relativos al sector energético o cualquier tipo de alianza, acuerdo o integración entre Endesa y cualquier otro operador energético.